

使用者の声

「殺線虫剤 ネマトリンエース粒剤」の使用感について、インタビュー!
生産者様の声を紹介いたします。



【かんしょ】千葉県 飯田さん

**線虫対策にはこれが必須。
秀品が安定して採れるから、
気持ちよく出荷できる。**

**色ムラがなく、大きさの揃ったかんしょが採れる。
線虫対策になくてはならない剤。**

千葉県成田市でかんしょをメインに、ねぎ、にんじん、トマト、水稻を栽培している飯田さん。JAかとりのかんしょ部会長などの経験を経て、現在は理事を務められています。香取地区のかんしょ栽培は共選体制により地域全体でレベルを上げることを目指しており、その信念は一目見て「おいしそう」と思われるものを作る事だそうです。



*剣は合成です。



その上で、被害があると見た目が悪くなる線虫の防除には輪作などの対策と合わせ、長年ネマトリンエース粒剤を愛用していると話してくださいました。

その効果について伺うと、「非常に良くて重宝しています。なくてはならない剤ですね。ムラのない紅色で大きさが揃ったかんしょが採れ、秀品率も上がりました。かんしょが綺麗だと、私たち生産者も気持ち良く出荷できます」と厚い信頼を寄せていただいています。周囲の生産者にも愛用者は多いそうで、「ネマトリンエース粒剤はトップクラスの効果を持った農薬なので、この地域ではほとんどの方が使っていますよ」と教えてくれました。

**ガス抜きいらすで使いやすい。
全面土壤混和でまんべんなく防除。**

使いやすさについてお聞きすると、「とても良いですね」と飯田さん。「基本的にはくん蒸剤と併用していますが、地温がまだ上がりない時期はガス抜きに時間がかかるため、ガス抜きの要らないネマトリンエース粒剤のみを使います。散布後土壤混和したら、畠立てと同時にマルチを張って植付けできるのが最大の利点ですね」と簡便性を実感されました。

また、「背負い式散粒機を使って、圃場の状態を見ながら散布します。線虫をしっかりと防除したいのでまんべんなく全面に散布することを心がけています」と使用方法へのこだわりも教えてくれました。より良いかんしょ作りのために努力されている飯田さんに今後の目標を伺うと、「跡継ぎである息子や若い生産者の見本になる立場として、良いかんしょを作つたらと思います」と話す明るい笑顔が印象的でした。

※取材時(2024年1月)における個人の感想をもとに作成しています。